

ENTREVISTA CON AMESPRES

Empeños crecen 10% por regreso a clases

KARLA TEJEDA
ktejeda@elfinanciero.com.mx

El regreso a clases ha impulsado un aumento en las operaciones prendarias, con un incremento del 10 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior, informó Joel Rodríguez Navarro, director general de la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios Prendarios (AMESPRE).

Este repunte, que normalmente comienza en julio, tuvo su mayor impacto en la última semana de agosto, coincidiendo con el inicio del ciclo escolar el 26 de ese mes.

"Desde 2019 hemos registrado aumentos en las operaciones prendarias específicamente en la temporada del regreso a clases, fluctuando entre un 7.5 por ciento y un 12 por ciento de incremento", señaló el experto.

En 7 de cada 10 empeños se registran artículos eléctricos, electrónicos y electrodomésticos, indicó el director de AMESPRES, destacando que los padres de familia recurren a este tipo de empeños para solventar los gastos escolares.

Rodríguez Navarro también subrayó el impacto que ha tenido la inflación en la demanda de empeños este año.

"El aumento en los precios provoca que se necesiten más recursos para cubrir las mismas necesidades", explicó.

El directivo resaltó la importancia de acudir a empresas formales y reguladas para evitar problemas legales o financieros al solicitar un préstamo prendario. Destacó que AMESPRES sigue un estricto marco legal regulado por la Profeco.

Rodríguez Navarro añadió que las tasas de interés en las casas de empeño se han mantenido

estables a pesar de la situación económica actual.

"Para vehículos, las tasas están entre el 2.9 y 3.6 por ciento, mientras que para artículos electrónicos, la tasa promedio es del 3 por ciento. En el caso de las alhajas con contenido de oro, las tasas van desde el 2.5 hasta 5 por ciento, dependiendo del plazo", explicó.

LAS TASAS.

De interés en las casas de empeño llegan hasta 5 por ciento por mes, según el plazo y el historial del cliente.

